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DEUX CENT SEPTIÈME RÉUNION RÉGULIÈRE 
Le jeudi 15 décembre 2022 

Vidéoconférence 

PROCÈS-VERBAL 
Présences :  

Conseillers, conseillères : 
 par vidéoconférence : A. Desbiens, R. Deschatelets, C. Gleeson, E. Grunerud, M. Lorek, M. Lovenuk, V.

Mauro, M. Oakes, S. Payeur, D. Pelletier, J.-P. Pelletier, M. Perreault 

Élèves conseillères : L. Penna, C. Picard

Administration :      N. Duval, M. Ebert, M. Major-Levesque, M. Mercier, M.-F. Tousignant, G.
Beauce

Invitées : R. Brizi, vérificatrice de la firme Grant Thornton
M. D’Amours, direction de l’école secondaire catholique de La Vérendrye
L. Halow, vérificatrice de la firme Grant Thornton
J. Kleinhuis, vérificatrice de la firme Grant Thornton
C. Savage, direction de l’école catholique de l’Enfant-Jésus
O. Won, direction adjointe de l’école secondaire catholique de La Vérendrye

1. APPEL DES MEMBRES

1.1 Reconnaissance du territoire 

La présidence, Conseillère Gleeson débute la réunion à 17 h 30 avec la reconnaissance du territoire 
et procède à l’appel des membres. 

1.2 Prière d’ouverture 

La direction de l’éducation, Mme Mireille Major-Levesque, récite la prière. 

2.  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Résolution no207-01 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Lovenuk

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve l’ordre du jour de la
207e réunion régulière, tenue le 15 décembre 2022, tel que proposé.

Adoptée 
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3. DÉCLARATION DE CONFLITS D’INTÉRÊTS  

Néant. 

 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE 

 

4.1 Deux cent sixième réunion régulière du 10 novembre 2022 

Résolution no207-02 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales adopte le procès-verbal de la 206e 
réunion régulière tenue le 10 novembre 2022, tel que présenté. 
                    Adoptée 

        
5. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 

Mme Major-Levesque mentionne qu’une lettre au sujet des occasions d’affichage dans la 
communauté a été envoyée au maire de Dryden et nous sommes toujours en attente d’une 
réponse.  
 

6. DÉLÉGATIONS ET PRÉSENTATIONS  

Mme Rosy Brizi, vérificatrice de la firme Grant Thornton, présente les états financiers 2021-2022. 
 

7. RAPPORTS  
 

7.1 Rapports de la présidente 

7.1.1 CA de l’AFOCSC  

 Conseillère Gleeson a participé à la dernière réunion du conseil d’administration (CA) en personne. 
Le calendrier de formation et de perfectionnement professionnel a été révisé.  

 Parmi les enjeux discutés : encourager le ministre Lecce à permettre les rencontres hybrides et 
d’aider avec la pénurie des enseignants. 

 La présidente a participé à la dernière téléconférence entre le ministère de l’Éducation et les 
présidences de conseils.  Elle mentionne qu’il manque d’opportunités pour poser des questions. 
Certains changements ont été proposés au programme-cadre en études sociales et du contenu 
au sujet des survivants de l’holocauste sera ajouté au curriculum à partir de la 6e année.  

  

7.2 Rapports de l’élève conseillère 

7.2.1 Rapport d’activités 

L’élève conseillère, Lola Penna, présente le rapport des activités qui ont eu lieu depuis la dernière 
réunion du Conseil.  La saison de volleyball se déroule bien.  Les essais pour le cheerleading à St-
Ignatius ont eu lieu. Le club de chorale a interprété Imagine de John Lennon pour le jour du 
Souvenir et ce fut un énorme succès.  Parmi les autres activités : journée pyjamas, club d’art, visite 
à la mine Impala, journée de découverte dans les métiers spécialisés. 

7.2.2 RECFO 
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 Néant. 
 

7.3 Rapports de la directrice de l’éducation et secrétaire-trésorière 

7.3.1 Rapport des sorties éducatives 

Mme Major-Levesque présente le rapport des sorties éducatives approuvées par la direction de 
l’éducation depuis la dernière réunion du Conseil. 

7.3.2 Présentation des écoles 

Mme Marie-France Tousignant, surintendance de l’éducation, présente Mme Mélanye D’Amours, 
direction de l’ÉSC de La Vérendrye et Mme Oye-Sem Won, direction adjointe de l’ÉSC de La 
Vérendrye, qui donne un aperçu du Marché de Noël organisé par le personnel et les élèves ainsi 
que diverses activités de prélèvements de fonds pour le voyage en Europe 2024. 

Mme Claudine Savage, direction de l’ÉC de l’Enfant-Jésus présente un diaporama intitulé Les 
perspectives autochtones et la curiosité naturelle. Elle explique comment les perspectives indigènes 
et la curiosité naturelle sont intégrées dans l’apprentissage quotidien des élèves de l’école. 

7.3.3 Plan d’amélioration du Conseil 2022-2023 

Mme Marie-France Tousignant, surintendance de l’éducation, présente le plan d’amélioration 
2022-2023 et les objectifs spécifiques pour cette année. 

 
8. RAPPORTS DES COMITÉS 

 

8.1 Comité consultatif pour l’enfance en difficulté (CCED) 

Conseillère Desbiens présente les rapports des réunions du CCED qui ont eu lieu le 14 novembre 
et le 5 décembre 2022. 

Résolution n°207-03 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseillère Lovenuk 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive les rapports du Comité 
consultatif pour l’enfance en difficulté, tels que présentés. 

           Adoptée 
8.2 Comité des politiques 

Néant. 
8.3 Comité d’audience pour suspension ou renvoi 

Néant. 

8.4 Comité pour l’apprentissage parallèle dirigé  

Néant. 

8.5 Comité des présidences des comités du Conseil  

 Néant.  

8.6 Comité de participation des parents (CPP) 

Mme Major-Levesque présente le rapport de la réunion du comité de participation des parents 
qui a eu lieu le 6 décembre 2022.  
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Résolution n°207-04 proposée par Conseillère Mauro, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité de 
participation des parents, tel que présenté. 

           Adoptée 

8.7 Comité de démarchage politique 

Néant. 

8.8 Comité des finances 

Conseiller Deschatelets présente le rapport de la réunion du comité des finances qui a eu lieu le 
13 décembre 2022.  

Résolution n°207-05 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Payeur 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité des 
finances, tel que présenté. 

           Adoptée 

 

9. ARTICLES À CONSIDÉRER 

9.1 Budget révisé 2022-2023 

Mme Michelle Ebert, direction exécutive du Service des finances, présente le budget révisé 2022-2023. 
 
 Résolution no 207-06 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le budget révisé 2022-
2023, tel que présenté. 

  Adoptée 

9.2 Budget des conseillers scolaires 

 Mme Ebert présente le budget des conseillers scolaires. 
 
 Résolution no 207-07 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseillère Mauro 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le budget des conseillers 
scolaires 2022-2023, tel que modifié : remboursement de 50$ universel pour l’internet. 

  Adoptée 
1 vote contre : J.-P. Pelletier 

9.3 Rapport de l’état des dépenses 

Mme Ebert présente le rapport de l’état des dépenses au 31 octobre 2022. 
 
 Résolution no 207-08 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte le rapport de l’état des 
dépenses au 31 octobre 2022, tel que présenté. 

  Adoptée 
  

10. ARTICLES D’INFORMATION 
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10.1 Revue de presse 

 
11. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL 

Néant. 

 
RÉUNION À HUIS CLOS 

Résolution no207-09 proposée par Conseillère Grunerud, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE Conseillère Payeur assume la présidence et que l’on siège en comité plénier pour considérer les 
questions suivantes : 

Rapport de la présidence 
Administration 
Finances et immobilisations 
Ressources humaines 
Questions des membres 

et que cette séance se tienne à huis clos conformément à l’article 207(2) de la Loi sur l’éducation. 
Adoptée 

Résolution no207-CP09 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseiller D. Pelletier 

QUE l’on retourne en séance régulière et que l’on fasse rapport des délibérations du comité plénier. 
            Adoptée 

 

12. RAPPORT DÉCOULANT DE LA RÉUNION À HUIS CLOS 

Résolution no207-CP01 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseillère Lorek 
 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport des 
recommandations du comité d’admission, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution n°207-02 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve l’utilisation de 132,933$ 
provenant de la réserve « Autre » pour contribuer aux projets d’immobilisations conjoints avec 
SNCDSB effectués pendant l’année 2021-2022. 

           Adoptée 

Résolution n°207-03 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseillère Oakes 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport des vérificateurs 
externes et approuve les états financiers pour l’année scolaire 2021-2022, tel que présenté. 

           Adoptée 

Résolution n°207-04 proposée par Conseiller J.-P. Pelletier, appuyée de Conseillère Grunerud 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport annuel présenté 
au Conseil pour l’exercice prenant fin le 31 août 2022, tel que présenté. 

           Adoptée 

Résolution n°207-05 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseillère Lorek 
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QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte le rapport annuel du 
comité de vérification 2021-2022 au ministère de l’Éducation, tel que présenté. 

Adoptée 

Résolution n°207-06 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Mauro 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité de 
vérification, tel que présenté. 

Adoptée 

Résolution no207-CP07 proposée par Conseillère Desbiens, appuyée de Conseillère Lovenuk 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport de dotation du 
personnel n° RH 2022-23 : 06, tel que présenté. 

Adoptée 

Résolution n°207-CP08 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseiller D. Pelletier 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité des 
ressources humaines et négociations, tel que présenté. 

Adoptée 

 Résolution no207-10 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Payeur 

QUE le rapport du comité plénier soit accepté tel que présenté. 
 Adoptée 

13. AVIS DE PROPOSITIONS

Néant.

14. LEVÉE DE LA SÉANCE ET PRIÈRE

Résolution no207-11 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Oakes

QUE la séance de la 207e réunion régulière du Conseil scolaire de district catholique des Aurores
boréales, tenue le 15 décembre 2022, soit levée à 21 h 17.

Adoptée 

Claudette Gleeson 
Présidence 

Mireille Major-Levesque 
Direction de l’éducation 

/gb 
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